



年の瀬を迎えて。。。

いよいよ年の瀬を迎え、今年も残り少ない日々となりました。寒さも一段と厳しくなりますが、今月14日(土)の夜は、三大流星群の一つである「ふたご座流星群」が見頃です。防寒対策をして、親子で流れ星を見てはいかがでしょうか。

さて、学校では2学期のまとめの時期に入ります。学習や学校生活の課題を振り返り、補充したり3学期に繋がる取組を行ったりします。新年の新たな目標も意識しながら、終業式までの3週間を大切にしたいと思います。

バスケット大会 (5年) 11月14日



門司中央小学校と対戦しました。男女共に練習の成果が発揮できました。応援も一致団結し、とても盛り上がりました。

わくわくスポーツ体験 (1・2・3年) 11月28日



本校では、1年生から3年生までスケートの体験学習を行います。立つことも難しかった子が、バランスをとって滑っていました。

11月の行事から

北九州市指定ICTリーディングスクール 実践交流会(公開授業) 11月9日



←1年
＜自分たちの考えを伝えて、ロボットカーを動かそう！＞

ロボットカーが目的地につくよう工夫しました

4年→ ＜面積＞

タブレットで図形を分解して考えました。



全国で活躍する講師や大学関係者も招き、最終年度のICTリーディングスクール公開授業が行われました。3つの学年が公開授業を行いました。



←6年
＜プログラミングで生活に役立つロボットを考えよう！＞

夢プロジェクト (ミュージカル) 11月14日



足洗学園音楽大学の学生によるミュージカルを鑑賞しました。ミュージカルで夢を追う学生たちの歌声や踊りに魅了されました。

国際理解学習 (3年) 11月30日



在日韓国人のベさんによる楽しい国際理解教育が行われました。韓国の歴史や文化に触れ合いました。

笑顔満点レストラン

兄弟学年で給食を食べる「笑顔満点レストラン」を全6回の計画で実施しています。1年と6年、2年と4年、3年と5年が兄弟学年となり、合同で給食を行います。みんなが笑顔いっぱいになる楽しい給食会が行われています。



「海青まつり」大盛況！

「海青まつり」は多くの参加者で賑わいました。また、「おやじの会」によるキックベースボールにも多くの子ども



たちが参加しました。ご協力いただきましたPTAの皆様へ感謝申し上げます。

12月の行事予定

日	曜	行 事
3	月	家庭学習ウィーク ～7日(金)まで
11	火	非行防止教室 (5・6年)
18	火	社会見学(安川電機等) (6年)
19	水	個人懇談会
20	木	個人懇談会
21	金	終業式

ひまわり学習塾

3・6・10・13・17